
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1443/2017 
  

 
Requer informações sobre resíduos 
sólidos do município.  
 

 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 

CONSIDERANDO que munícipes procuraram este vereador, 

demonstrando preocupação com o meio ambiente e com a sustentabilidade;  

 

CONSIDERANDO que  é de suma importância a destinação correta 

dos resíduos sólidos por parte do município; 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através 

da Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por quanto tempo ainda vai funcionar a área de transbordo de resíduos 
sólidos denominada Barrocão? 

 
2º) As licenças ambientas já foram devidamente regularizadas para área ? 

  
3º) Qual a previsão de funcionamento de um aterro para descarte final de 
resíduos sólidos? 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de novembro de 2017. 

                                                   
                                                      Joel do Gás 

-Vereador- 

 


